

MOTOR ▶ 47º RALLYE COSTA DE ALMERÍA

Acuerdo para el parque cerrado

● El Automóvil Club Almería rubrica un convenio con el Centro Comercial Torrecárdenas

Redacción ALMERÍA

La gerente del Centro Comercial Torrecárdenas, Nadia Fernandes, y el presidente del Automóvil Club de Almería, José Manuel López Collado, han firmado un acuerdo para que el centro comercial acoga el parque cerrado oficial del 47º Rallye Costa de Almería. Los visitantes del centro comercial podrán admirar todos los vehículos participantes en esta histórica prueba, que tendrá lugar el 4 y 5 de noviembre.

La competición comenzará el viernes 4 a las 14:00 horas en el exterior del Centro Comercial Torrecárdenas, donde los participantes y coches pasarán las correspondientes verificaciones técnicas. No será hasta las 19:30 cuando salga el primer participante.

La llegada al parque cerrado, situado en el centro comercial en este primer día, está prevista en torno a las 21:30 horas. El segundo día de rallye los coches saldrán a las 08:00 de la mañana y volverán a las 19:30 para proseguir con la entrega de trofeos de la mano del presidente de la Diputación en el pódium de campeones.

Este evento deportivo, que cumple su 47 edición, se presenta

como toda una cita en la que la adrenalina, el asfalto y la velocidad emocionarán a más de 25.000 personas. El Centro Co-

mercial Torrecárdenas, en su compromiso con la sociedad almeriense, será el telón de esta carrera que atesora 58 años de de-

porte automovilístico, siendo uno de los rallyes más considerados de España y el más antiguo de Andalucía.



PEDRO LAMAZARES
El parque cerrado, en Torrecárdenas.

47 RALLYE COSTA DE ALMERÍA

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE RALLYES DE ASFALTO. COEFICIENTE 6
CAMPEONATO PROVINCIAL DE AUTOMOVILISMO TROFEO DIPUTACIÓN DE ALMERÍA'22

4 Y 5 DE NOVIEMBRE 2022

AUTOMOVIL CLUB ALMERÍA

Diseño Mª del Mar Torres García

PATROCINADORES PREMIUM

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA, COSTA DE ALMERÍA, ALMERÍA CIUDADELA, DEPORTES DE ALMERÍA, Ayuntamiento de Vera, UNED ALMERÍA

PATROCINADORES PRINCIPALES

Diario de Almería, RADIO MÁLAGA, Andalucía, Asura de Andalucía

PATROCINADORES

Ayuntamiento de Uleila del Campo, Ayuntamiento de Còrdoba, Ayuntamiento de Lucainena de las Torres, Ayuntamiento de Benizalón, Ayuntamiento de Benitagla, Ayuntamiento de Tabernas, Enix, gasolia

EN BENEFICIO DE niños con cáncer argar

MÁS INFORMACIÓN EN RALLYECOSTADEALMERIA.COM

La competición empleará el novedoso sistema LTE

Redacción ALMERÍA

El 'Rallye Costa de Almería' se consagra en la vanguardia tecnológica en materia de comunicaciones, ya que empleará en su cuadragésimo séptima edición un sistema LTE, también conocido como POC (PTT Over Cellular), basado en la última red de telefonía 4G. Se trata de una tecnología que permitirá a la competición tener, además del canal de voz, un retorno de GPS en dirección de carrera. Es decir, desde la organización se podrán ubicar en tiempo real a todos los recursos de la carrera.

De esta forma, se podrá conocer la disposición de, no solo los competidores, sino también los coches de rescate, los coches de seguridad o la ambulancia. La comunicación con dirección de carrera, que tendrá a todos los vehículos localizados, conocerá también al momento quién y desde dónde se comunica por la radio. Toda una innovación, ya que en los tiempos que corren, gran parte de los rallyes usan todavía sistemas analógicos.